

La Russie réitère son rejet de l'ingérence dans les affaires intérieures du Venezuela



Moscou, 7 juin (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine, a réaffirmé le rejet de son pays contre l'ingérence étrangère dans les affaires intérieures du Venezuela et d'autres pays.

Dans le cadre du Forum Économique International de Saint-Petersbourg, Vladimir Poutine a indiqué que le recours à des méthodes de force comme cela a été le cas en Irak et en Libye, confirme leurs effets négatifs.

Le chef d'état russe a rappelé que son pays n'a pas de bases militaires au Venezuela et qu'il ne fait que tenir les engagements pris en vertu des accords passés dans les secteurs de la technique militaire.

Le chef d'état russe a indiqué que sa dernière conversation téléphonique avec son homologue nord-américain Donald Trump l'a rempli d'optimisme sur la possibilité d'avancer en matière de désarmement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/192863-la-russie-reitere-son-rejet-de-ingerence-dans-les-affaires-interieures-du-venezuela>



Radio Habana Cuba